
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence CA6-2010

Prix 1 495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes sur le front de mer et face aux plages, cet appartement de 74 m² offre une

vue époustouflante.A pieds du centre ville, il  s'agit d'un 3 pièces en dernier étage

qui  vient  d'être  entièrement  rénové.Il  se  compose  d'un  salon  ouvrant  sur  une

terrasse  lumineuse,  véritable  pièce  à  vivre,  d'une  cuisine  américaine  équipée.Il

propose  également  2  chambres  avec  leurs  salles  de  bains  et  salles  d'eau.En

annexes,  un  parking  privatif  et  une  cave.A  voir  rapidement.Cet  appartement  aux

prestations  luxueuses  vous  est  présenté  par  Côte  d'Azur  Sotheby's  International

Realty, votre agence de prestige sur la ...

Cannes  on  the  seafront  and  facing  the  beaches,  this  74  m²  apartment  offers  a

breathtaking  view.Within  walking  distance  of  the  city  center,  it  is  a  3-room

apartment on the top floor which has just been completely renovated. It consists of

a  living  room  opening  onto  a  bright  terrace,  a  real  living  room,  an  equipped

American  kitchen.It  also  offers  2  bedrooms  with  their  bathrooms  and  shower

rooms.In annexes, private parking and a cellar. To see quickly. This apartment with

luxurious appointments is presented to you by Côte d'Azur Sotheby's International

Realty, your prestigious agency on the Côte ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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